

Liebe PVL-Mitglieder

Ein ereignis- und arbeitsreiches Jahr neigt sich dem Ende zu. Das nahende Jahresende entwickelt sich dabei nach unserer eigenen Wahrnehmung immer mehr zu einer Zeit des Überflusses und Konsums, der Hektik mit oftmals noch mehr Arbeit und Terminen als eh schon.

Wir hoffen daher, dass es Euch gelingen möge, die Advents- und Weihnachtszeit mit möglichst vielen sinnlichen und ruhigen wie auch fröhlichen Momenten erleben zu können. In diesem Sinne wünschen wir Euch, Euren Familien und KollegInnen gesegnete Weihnachten und ein gutes, gesundes Neues Jahr 2020.

Für 2020 haben wir uns vom PVL-Vorstand ein paar Neuerungen überlegt, um wieder mehr das Miteinander und Füreinander zu leben. Eine erste Vorankündigung findet Ihr im Anhang: einer unserer Mitglieder bietet im nächsten Frühjahr für PVL-Mitglieder einen Selbstverteidigungskurs an, zu dem wir Euch ganz herzlich einladen möchten. Wenn der Eine oder Andere unter Euch ebenfalls sein Hobby mit anderen teilen will, möchte sich doch bitte bei uns melden. Wir freuen uns auf Eure tollen Ideen und Rückmeldungen!

Die Informationen zu dem Selbstverteidigungskurs könnt Ihr auf unserer Internetseite abrufen, wie viele andere nützliche Informationen auch, z. B. unter der Rubrik „Rechte und Pflichten“.

Wir bedanken uns für Euer Vertrauen und Eure Kollegialität herzlichst und freuen uns auf ein spannendes Jahr 2020!

Mit weihnachtlichen Grüßen im Namen des PVL-Vorstandes

Thomas Klaus
PVL –Präsident



miteinander und füreinander – PVL